
 

令和６年から令和７年へ 
 

本日、二学期の前半が終わり、明日から子どもたちにとって待ちに待った冬休みが始まります。１５
日間の休みになりますが、冬休み明け、１月８日にまた元気に登校するのを待っています。冬休みには
クリスマスやお正月があり、特に年末年始は世の中がせわしなくなります。事件や事故に遭うことなく

有意義な冬休みを過ごしてほしいと思います。 
本日、朝礼や学級で冬休みの過ごし方について担任から話をしました。別途配付した「冬休みの

過ごし方」を活用しながら、ご家庭においても休み中の過ごし方について、お子さまに話をしていただ
きたいと思いますので、よろしくお願いします。 
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 
さて、今年は十二支で言うと「辰年」でしたが、来年は「巳年」になります。辰年の竜（龍）は空想上

の生き物とされていますが、東洋では身近な存在です。中国では古くから権力の象徴とされており、
正義、信用、強さ、活力などを表すそうです。来年の巳年
の蛇は脱皮を繰り返して成長することから、「生命力」を
連想させ、不老長寿の象徴など縁起のよい動物ともいわ
れています。また、蛇はとぐろを巻いていることから執念深
いイメージを持たれていますが、「蛇を救った王の夢に現
れて財宝を捧げる」など、受けた恩を必ず返す動物として

の言い伝えもあります。日本でも、白蛇が日本各地でい
ろんな神様として古くから信仰されたり、「蛇の恩返し」が
実話として語り継がれたりしています。令和７年もよい年
にしたいですね。 
 

大桑小学校からお便りが届きました 
 

先日、大桑小学校からお便りが届きまし
た。修学旅行で大桑小を訪問した際に、昨
年、大桑小学校からいただいた大桑栗の
お返しとして、一乗米と春日神社のもみわ
かめを贈呈しました。 

その後、大桑小ではそのお米ともみわか
めを給食にしておいしくいただいたとのこと
です。大桑のみそと一乗のわかめのコラボ
給食ということですね。 

来年、大桑小が一乗小を訪れると聞い
ていますが、どのようにもてなすのか考えて
おきましょう。５年生が中心になりますよ。よ
ろしくお願いします。 

 

一乗小だより  
深く考える子 

進んで取り組む子 

思いやりのある子 
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令和６年 今年一年を振り返る・・・（十大ニュース） 
 

今年一年、一乗小学校ではたくさんの活動が行われ、全校で、学級で、それぞれ全力で取り組ん
できました。世の中では今年の重大ニュースや流行語大賞などで一年を振り返るニュースを見聞き
しますが、一乗小学校においても今年たくさんの出来事がありました。そこで、今年も『一乗小十大ニ
ュース』の募集をしたところ、多くの情報が集まりましたのでご紹介します。子どもたちの活動の様子
を思い出しながらご覧ください。 

《２０２４一乗小十大ニュース》 
 

全校 第①位 マシュマロがやってきた 
第②位 朝倉ガイド 
第③位 ともだちが今年も来てくれました 
④ 体育、運動（スポーツフェスタ含む）   ⑤ 体育大会   ⑥ 戦国絵巻 
⑦ 育樹祭  ⑧ 給食   ⑨ その他（いろいろ）   ⑩ テスト 

その他として・・・ 感謝集会や手紙   先生とのお別れ   家庭科 
校外学習   なかよし田んぼ（田植え・稲刈り） 

５・６年生の中では・・・ 修学旅行（ダントツの一位でした） 

◇◆◇ 一乗小学校十大ニュースを選んだ理由 ◆◇◆ 
・これらのことが心に残ったからです。 
・私は今回皆さんと交流したり楽しかったりしたものを入れました 
（育樹祭）育樹祭はすごく心に残っています。色んな意味で 
（朝倉ガイド）観光客に全校で朝倉氏遺跡について発表したから 
（修学旅行）白鯨とスチールドラゴンに乗ったから、1位を選んだ理由は怖かったり楽しかったりいろいろな感情

があったから、初めて乗った白鯨がとても迫力があって楽しかったので 1位にしました。 
（田植え）転んで土が服についたから 
（マシュマロ）もふもふのモルッモットが来たから、学校で初めてモルモットを飼

い始めたのが印象的だから、マシュマロが来るのが楽しみだったか
ら、ふわふわのマシュマロが来校したこと 

（給食）給食の量が減ったから、コッペパンが美味しかったから、異物混入で食
べてなくて良かったから 
（戦国絵巻）最後の連合音楽会だったから 
（体育大会）６年生にとって最後だったから 
（水泳）小学生最後の水泳だから 
（校外学習）初めて那谷寺に行ったから 

 

感謝のつどい 大成功！ 
 

１２月２０日に一乗公民館で感謝のつどいが行われました。なかよし農
園等でお世話になった方々と交流し感謝の気持ちを伝えました。今回の
行事は「一乗ひろば」の趣旨を引き継いて行いましたが、内容を一から
考えることになり担当の先生はたいへん苦労したようです。当日は苦労し
たかいがあって、参加した皆さんの心に残る会になりました。これからも
地域と学校をつなぐ行事の１つとして続けられるといいなと思いました。 

   学校だより４０号（特別号）に続く・・・ 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 切 り 取 り ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

学校へのご意見やご感想をお知らせください。       こちらからも可 ➔➔➔ 

 

 

   年 名前             （無記名でも構いません） 


